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Antonio Rodrigues travaille au sein de la Direction des Relations
Fournisseurs du Réseau APOGÉES, en tant que Responsable Univers
Patrimoine, Sécurité, Travaux et Énergie. 
Sa mission consiste à développer des offres d'accompagnement
adaptées aux besoins des adhérents, avec une attention particulière
portée au secteur du bâtiment. Son rôle est de concevoir et de
mettre en place des solutions efficaces pour répondre aux attentes
du Réseau.

01

Depuis combien de temps fais-tu partie d’APOGÉES et quel a été ton parcours ? 

J'ai intégré le Réseau APOGÉES depuis plus de 10 ans. J'ai d'abord occupé le poste de Chargé
d'Accompagnement & des Territoires pendant sept ans, avant d'être promu Chargé d'Affaires, fonction que
j'ai exercée pendant deux ans. Depuis un an, j'occupe mes fonctions actuelles de Responsable Univers. 

Mon intérêt pour le secteur du bâtiment a été un moteur essentiel dans cette évolution professionnelle. 

Qu’est-ce qui t’a motivé à rejoindre la structure ? 

Mon intégration au sein d'APOGÉES résulte d'un pur hasard ! Avant mon arrivée, je ne connaissais pas
l'économie sociale et solidaire (ESS). Cependant, dès que j’ai découvert que cette organisation associative
accompagnait le secteur social et médico-social, j’ai été convaincu par les valeurs qu’elle porte et par son
engagement. 

PAROLES D’UN
COLLABORATEUR 

Qu’est-ce qui te plaît dans ton métier ? 

J'apprécie tout particulièrement l'univers du bâtiment et les missions qui en découlent. Ancien chef d’entreprise
dans le diagnostic immobilier, j’ai une affinité avec ce domaine. Avant d’occuper mon poste actuel, j’ai été référent
technique puis Chargé d’Affaires, ce qui m’a permis d’approfondir mes connaissances et mes compétences. 
Ce qui me motive avant tout, c’est de sélectionner les partenaires les plus pertinents pour accompagner nos
adhérents. Au-delà des aspects financiers, je suis attaché à la qualité des prestations et aux conseils fournis par
nos experts. 

PST* = Patrimoine Sécurité Travaux
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Comment ressens-tu l’équilibre entre valeurs et efficacité chez APOGÉES ? 

Cet équilibre est parfaitement incarné dans notre approche : notre projet vise en effet à développer des
solutions innovantes apportant une véritable valeur ajoutée à nos adhérents, tout en restant fidèles aux
principes de l'ESS.

Comment ton travail s’intègre-t-il dans la dynamique de l’ESS et quel lien entretiens-tu avec les
adhérents ? Perçois-tu l’impact de ton travail ? 

Mon travail s’inscrit pleinement dans cette dynamique en garantissant un accompagnement de qualité et en
proposant des solutions adaptées aux besoins des structures du secteur social et médico-social. 

Aujourd’hui, mon lien avec les adhérents est moins direct, mais je suis régulièrement sollicité par les Chargés
d’Affaires et peux intervenir ponctuellement, notamment lors de visites de chantier, par exemple. 

Sur le volet référencement, nous observons une véritable plus-value, tant en termes de conditions tarifaires que
de simplification des démarches. En revanche, pour l’accompagnement aux fonctions support, nous avons
encore besoin de recul afin d'évaluer pleinement notre impact. 

Peux-tu nous parler d’un projet auquel tu as participé et qui a du sens pour toi ? 

APOGÉES est en perpétuel renouvellement et fonctionne en mode projet. J’ai participé à plusieurs initiatives,
mais l’un des projets les plus significatifs pour moi est le développement de la gestion externalisée des contrats,
qui est actuellement en phase de lancement. 

Quelles opportunités vois-tu pour continuer à innover et améliorer le service aux
adhérents ? 

Je pense que l’innovation doit se poursuivre en veillant à anticiper les besoins des adhérents et en développant
des solutions toujours plus adaptées et efficaces. 

Le Réseau APOGÉES fête ses 40 ans cette année ! Que lui souhaites-tu pour les 
40 prochaines années ? 

Je souhaite qu’APOGÉES continue d’innover, de développer de nouvelles idées et de rester un acteur précurseur
dans son domaine. L'objectif est de conserver une longueur d’avance et de garantir un accompagnement de
qualité à nos adhérents. 


